

22 de julio de 2025

Primeras Planas

Ignoró AMLO a EU en acuerdo aéreo

Bermúdez, policía, criminal y empresario petrolero

Crece 47.9% inversión extranjera en México

Apremian a México a "adherirse" a normas globales de aviación

Vuelos de carga no regresarán al AICM: Sheinbaum

Sin razón, sanción aérea de EU, revira Gobierno; anticipa sector "alto impacto"

Refuerzan seguridad en 4 estados

Basura chilanga

¡Es cosa seria!

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

<u>La Jornada</u> La Razón

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u>

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía, en alerta por estafa de las llamadas cruzadas

La **SSC** informó sobre una nueva modalidad de fraude conocida como extorsión de llamada cruzada o secuestro virtual. De acuerdo con la Policía Cibernética, los extorsionadores se hacen pasar por autoridades, empleados de empresas o integrantes de grupos criminales. A través de engaños, amenazas o supuestas emergencias, logran que la víctima salga de su casa, mientras ellos se comunican con sus familiares para informarles falsamente que han sido secuestradas. <u>24 Horas / La Prensa</u>

Peripecias de alto riesgo

Oficiales de la **Policía Auxiliar**, de la SSC, detuvieron a un hombre que fue sorprendido sobre la techumbre de la pasarela de la estación Peñón Viejo, de la Línea A del Metro ubicado en Calzada Ignacio Zaragoza. El hombre fue resguardado y se informó que se encontraba en aparente estado de intoxicación, motivo por el cual se solicitó el apoyo del personal médico para su valoración. Finalmente, fue puesto a disposición del Juez Cívico. Reforma / Basta

Deber cumplido

Después de años de servicio de la seguridad de los capitalinos, Molly y Hector, dos binomios caninos de la PBI, se despiden de las labores operativas. De la mano de sus manejadores han participado en tareas de rescate y búsqueda de personas. El Gráfico

Se llevó a cabo La Noche es de Todos

Para promover el orden legal entre los negocios de giro nocturno se realizó el operativo "La Noche es de Todos", del 17 al 19 de julio en varias demarcaciones de la capital, con el cual se invitó a sus responsables a mantener en regla su documentación y operación. En el dispositivo **participaron la SSC**, el INVEA y la SGIRPC. Todas las intervenciones se realizaron sin incidentes. <u>La Prensa</u>

Chimbombos cobran ataque a uno de ellos

Un par de hermanos, conocidos como "Los Chimbombos", balearon a un joven que en el 2024 había agredido a uno de ellos, este domingo al circular en moto por la colonia U. H. Vicente Guerrero. El joven, fue llevado con vida a un hospital. Con las cámaras de vigilancia, los hermanos fueron aprehendidos abordo de una moto roja y sin placas en la colonia Jardines de San Lorenzo Tezonco. El Gráfico



22 de julio de 2025

Detiene la SSC a dos por asaltos a usuarios del AICM

Elementos de la SSC lograron la detención de un hombre y una mujer en calles de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, presuntamente vinculados con una célula delictiva dedicada al robo de pertenencias a usuarios del AICM. Se dice que también perpetraban atracos en la colonia Condesa. El Universal / La Prensa / Diario de México / Contra Réplica / Basta / El Día

Ejecutan a Marino pacheco

Una credencial expedida por la Semar a nombre de Miguel Ángel Rebollo y un porro de mariguana fue lo que encontraron los **agentes del Sector Taxqueña de la SSC** al revisar la escena donde un hombre fue ejecutado a bordo de un automóvil en calles de la colonia San Francisco Culhuacán, en la alcaldía Coyoacán. El Gráfico

Frustran asalto tras fraude en la venta de un automóvil

Luego de presuntamente asaltar a un ciudadano al cual pretendían venderle un automóvil por medio de redes sociales, dos sujetos fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La víctima fue citada en calles de la colonia Gabriel Hernández, en la alcaldía Gustavo A. Madero, en donde fue amenazado con un arma de fuego y despojado del dinero en efectivo y un teléfono celular. <u>La Prensa / Basta</u>

Cayó narco; recibía pago con tarjeta

Elementos policiacos detuvieron a un sujeto por venta de narcóticos y quien está relacionado con una carpeta de investigación por extorsión en agravio de un comerciante de la zona Centro de la CDMX. La detención se logró en el cruce de avenida Yucatán y calle Querétaro, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, en donde se le decomisaron diversas dosis de aparente droga, una terminal, dinero en efectivo y un celular. Excélsior

Colisionan vehículos y matan a transeúnte

Una mujer falleció tras un choque entre dos vehículos particulares sobre Avenida Insurgentes Norte, en la alcaldía Cuauhtémoc. El accidente ocurrió cuando el conductor de una camioneta circulaba en dirección el sur. Al llegar a la esquina con Antonio Caso, en la colonia San Rafael, embistió a un automóvil y a su paso también arrolló a la mujer, quien caminaba por el lugar. El sitio permaneció resguardado por uniformados preventivos y de Tránsito. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Mata a su hermano frente a su mamá

Un hombre mató a su hermano a golpes después de que llegara drogado a su casa en la alcaldía Álvaro Obregón. Al ver que ya no despertaba, su madre lo llevó en un automóvil hacia el hospital, en donde los médicos le informaron que había muerto. Su cuerpo presentaba las huellas que su hermano le dejó y que le provocaron la muerte. Al hospital arribaron policías, quienes detuvieron al hermano. Él ya contaba con un ingreso a la cárcel por un abuso sexual que cometió. Basta / El Gráfico

Detienen a motociclista con un millón de pesos

Elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a un sujeto al cual le marcaron el alto tras circular en una motocicleta sin casco y tras una revisión, encontrarle un millón de pesos de los cuales no pudo acreditar su legal procedencia y diversas dosis de aparente droga, sobre avenida Vallejo, en la colonia Industrial Vallejo. Eje Central



22 de julio de 2025

Denuncia la UNAM destrozos en MUAC

Los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que vigilaban la segunda concentración contra la gentrificación no actuaron en instalaciones de Ciudad Universitaria cuando algunos manifestantes comenzaron a realizar destrozos, debido a que se respetó la autonomía de la UNAM, afirmó la jefa de Gobierno. Clara Brugada. Reforma / Excélsior / El Universal / Milenio / La Jornada / La Crónica de Hoy / El Sol de México / La Prensa / Ovaciones / Metro / El Financiero / Reporte Índigo / Basta / Diario de México / El Día

Pegan Iluvia y granizo nuevamente en el sur

La Iluvia castigó ayer nuevamente el sur capitalino. Álvaro Obregón, Coyoacán, Cuajimalpa, Tlalpan y Magdalena Contreras, ésta última alcaldía todavía no se repone de los estragos que dejó la Iluvia del sábado. Justo ahí, sobre Periférico Sur y Camino a Santa Teresa, se registró una de las mayores anegaciones. Varios vehículos no pudieron avanzar y sus tripulantes tuvieron que ser auxiliados por **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes se hacían paso entre el agua estancada y la capa de hielo. Reforma / Excélsior / Metro / 24 Horas

Av. Santa Úrsula, en alerta vial por inundación tras lluvias torrenciales

Luego de las lluvias intensas en la CDMX, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** alertó sobre inundaciones en Av. Santa Úrsula, en la alcaldía Coyoacán. Protección Civil de la capital informó que se activó Alerta Amarilla en nueve alcaldías y Alerta Naranja en cinco. <u>El Economista</u>

BJ y ÁO licitan contratos para la renta de patrullas

Las alcaldías Álvaro Obregón y Benito Juárez lanzaron licitaciones públicas nacionales para la renta de patrullas y vehículos para auxiliar a la población. En la Gaceta Oficial de la CDMX se publicaron los documentos que detallan que la Álvaro Obregón busca el arrendamiento de 125 vehículos utilitarios y 125 patrullas, mientras que la Benito Juárez va por la renta de 40 vehículos pick-up híbridos que serán utilizados como patrullas. El Universal

Aumentan 5 tipos de robo en la Benito Juárez en primer semestre

Los robos a transeúnte en espacio abierto, en transporte público colectivo, de motocicleta y a casa habitación, todos sin violencia, aumentaron en la alcaldía Benito Juárez durante el primer semestre de este año respecto al mismo periodo del 2021. Un vecino refirió que entre 2022 y 2025 sufrió tres robos: "Me robaron pantallas, electrodomésticos, computadoras. Definitivamente nada de su estrategia de Blindar BJ 360 ha funcionado con relación a detener el robo", mencionó el afectado. La Razón

Falla seguridad con perspectiva de género en Tláhuac y Milpa Alta

Tláhuac y Milpa Alta son alcaldías que no incluyeron dentro de sus facultades de prevención del delito la creación de grupos especializados. Territorios como Cuauhtémoc, Venustiano Carranza y Cuajimalpa de Morelos, además de adquirir parque vehicular como patrullas, motocicletas y puntos de respuesta inmediata a emergencias, instalaron planes sólidos de capacitación para los elementos de **la Policía Auxiliar**, con cursos y preparaciones periódicas en temáticas de acceso a la justicia con perspectiva de género, derechos de las mujeres, género y herramientas para contención de emociones. La Crónica de Hoy



22 de julio de 2025

Columna Red Compartida

Resulta que el Observatorio de **Seguridad Ciudadana** está organizando varias jornadas de seguridad en la CDMX con la presencia de mandos policiacos de las alcaldías y del gobierno central. En Álvaro Obregón incluyeron en la convocatoria logos de organizaciones ciudadanas como Enlace Territorial Águilas, de donde salió Angélica Basurto, la directora general del observatorio. La Prensa

Columna Yo Lector: Falta infraestructura peatonal

Con estas lluvias torrenciales nos podemos dar cuenta que hacen falta puentes peatonales en la CDMX. La dimensión de la tormenta la registró una nota de Excélsior: "El bajopuente de Periférico y la carretera Picacho-Ajusco, en los límites de Tlalpan y Álvaro Obregón, se inundó y un autobús de transporte concesionado quedó varado. **Policías** cargaron a los pasajeros, incluidos mujeres e infantes, hasta la banqueta para evitar que se mojaran. Imágenes mostraron que el agua alcanzaba la cintura de los uniformados y el encharcamiento tenía una longitud de aproximadamente 400 metros". Excélsior

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Acuerdo 35/2025 por el que se autoriza el Programa de baja voluntaria del servicio para el personal de la Policía Auxiliar de la Secretaría, correspondiente al ejercicio fiscal 2025. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Fallece un motociclista en calzada de Tlalpan

El conductor de una motocicleta perdió la vida al derrapar y chocar contra un árbol frente al Estadio Azteca en la alcaldía Tlalpan. Al lugar acudieron paramédicos y elementos de **Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes realizaron labores para agilizar la circulación y evitar otro accidente. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Cae féretro tras choque múltiple

Servicios de emergencia atendieron un choque ocurrido en Anillo Periférico, en donde un cuerpo que era trasladado en una carroza fúnebre quedó sobre el pavimento. Durante las maniobras para mover los autos, una motociclista sin casco chocó contra uno de los vehículos y resultó gravemente lesionada. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona y paramédicos trasladaron a la mujer lesionada a un hospital cercano. La Prensa

Joven resulta lesionada tras choque

Se registró un choque sobre Plutarco Elías Calles, en la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco, lo que dejó como saldo a una mujer herida, la cual fue atendida en el lugar por paramédicos que acudieron a la emergencia, mientras bomberos y **elementos policiacos** retiraron los vehículos del lugar. <u>Basta</u>

Acaban 6 bañados de sangre

Se registró una pelea en un baile realizado en la fiesta de San Carmen (sic) sobre Peñón de los Baños, en calle Villa Hermosa, alcaldía Venustiano Carranza, en donde un sujeto identificado como "El Juanito" disparó en contra de un sujeto con el cual inició la discusión y cinco personas más resultaron heridas. **Elementos policiacos** que acudieron a la emergencia resguardaron la zona, el responsable logró escapar. <u>El Gráfico</u>



22 de julio de 2025

Sistema Penitenciario

Definen actividades de personas observadoras en la consulta

Las actividades que podrán realizar las personas acreditadas para observar el desarrollo de la jornada anticipada de opinión de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, especialmente en lo relativo a personas en estado de postración y en prisión preventiva, ya fueron definidas por el IECM. Las personas acreditadas como observadoras en la modalidad de jornada anticipada tendrán permitido presenciar el desarrollo de las actividades relacionadas con la emisión de la opinión anticipada en los centros penitenciarios, previa autorización expresa de la autoridad competente en materia de seguridad ciudadana y/o penitenciaria de la CdMx. La Prensa

Columna Gente Detrás del Dinero: Estrategia contra la extorsión: la ley y el hacinamiento / Mauricio Flores

En el combate a la extorsión a la ciudadanía, el Gobierno federal tiene claro que una buena parte de este delito se comete desde las prisiones. Por atajar ese delito que afecta o ha afectado a casi todos los mexicanos, se presentó la Estrategia Nacional contra la Extorsión que tiene como uno de sus ejes el reforzamiento de operativos en las cárceles para asegurar equipo telefónico posiblemente utilizado para esta práctica. El panorama es adverso, pues desde hace años ese delito es uno de los mayores retos en materia de seguridad. La Razón

Justicia

19% aumentó el ingreso de niños violentados a la estancia para menores maltratados de la FGJ, en el primer semestre del año

El ingreso de menores de edad víctimas de violencia en el Centro de Estancia Transitoria (CET) para Niñas y Niños de la FGJ de la CDMX aumentó 19% en el primer semestre de 2025 al compararlo con el mismo periodo del año pasado. Las edades de los menores oscilan entre uno y 14 años, quienes son ingresados a la estancia tras ser víctimas de violencia familiar y/o agresiones sexuales. Las alcaldías con mayor número de reportes son Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Álvaro Obregón y Tlalpan. Excélsior

Destinan más de cuatro mdp a protección de mujeres

De acuerdo con el convenio de coordinación entre la Secretaría de las Mujeres, con la Secretaría de Finanzas y la FGJ capitalinas, el Gobierno de México destinará más de cuatro mdp para el programa de apoyo de refugios especializados para mujeres víctimas de violencias de género, sus hijas e hijos, en la CDMX. <u>Eje Central</u>

Bajo proceso está una pareja del Cártel Jalisco-Lenin Canchola

Bajo proceso por delitos contra la salud, posesión de cartuchos y armas de fuego para uso exclusivo de las Fuerzas Armadas se encuentra una pareja de presuntos integrantes del Cártel Jalisco, ligados al grupo criminal de Lenin Canchola. Ello, debido a que el juez de Control del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México encontró elementos suficientes que lo señalan como probables responsables de esos ilícitos. La Prensa



22 de julio de 2025

Imagen Destacada



DEBER CUMPLIDO



